

Sujet : [INTERNET] Projet méthaniseur

De : agnès guyard <agguyard1@hotmail.fr>

Date : 02/04/2024 11:38

Pour : "pref-ep-metha@haute-marne.gouv.fr" <pref-ep-metha@haute-marne.gouv.fr>

Je suis défavorable au projet du méthaniseur XXL de Chaumont -Choignes

Qui porte atteinte à

La sécurité des riverains et des automobilistes (Trafic routier surchargé, dommages causés sur les voies en raison d'un trafic dense de camions, tracteurs.... (entretien voies financé par le contribuable.....).
Risque d'accidents sur la zone routière)

La détérioration de la biodiversité et détérioration du paysage (proche du canal et de ses berges qui font le charme des balades...)

La valeur de l'immobilier

L'alimentation humaine et animale (favorise l'importance de la culture de plantes à destination de l'énergie)

La qualité de l'air (nuisances olfactives, émission de gaz volatile favorisé par les vents)

La qualité de l'environnement sonore (les oiseaux déjà impactés vont encore davantage disparaître.....où vont se réfugier les hérons habitants proches du canal...)

La qualité de l'eau (risque de pollution des eaux souterraines, des eaux de zones d'épandage, menace sur les captages d'eau potable)

La réduction de gaz à effet de serre (risque de fuite des installations, trafic dense, rendement énergétique faible)

L'attractivité de la Haute-Marne (veut-on attirer les touristes sur le secteur de Chaumont ou les faire fuir...)

Qui génère d' autres risques

Dérives agricoles (grosses exploitations agricoles qui s'accaparent des terres, difficultés d'installation pour les jeunes)

Concertation très tardive des habitants citoyens (l'information a été divulguée très tardivement , méconnaissance par les habitants citoyens , dossier peu fourni, temps de réactivité très court)

Financement (achat du méthane par l'état plus élevé que le gaz, soutien financier qui revient à la multinationale Schell, profit pour les gros industriels financés grâce aux finances publiques donc grâce à l'argent du contribuable)

Le projet de ce méthaniseur va à l'encontre d'un projet de société vertueux et durable pour notre environnement et la planète. Notre société devrait changer de paradigme quant à notre consommation d'énergie et autres en s'appuyant sur le local, les circuits courts, des projets innovants.... en prenant en compte réellement les recherches des scientifiques qui se sont penchés sur ces sujets depuis des années et qui continuent à le faire...Arrêtons de faire le jeu des lobbies, mettons les face à leurs responsabilités. Le fonctionnement ne peut pas changer du jour au lendemain mais commençons dès maintenant à être plus vertueux. En tant que citoyenne qui paie ses impôts je ne peux pas être en accord avec ce projet qui va à l'encontre d'un changement de fonctionnement...